

1915.- El día 17 comenzó a nevar de madrugada, y lo continuó haciendo a lo largo del día, y del siguiente. Fue tal la cantidad de nieve caída que Atienza quedó totalmente incomunicada, al igual que los pueblos vecinos, suspendiéndose los servicios de diligencia, correo, etc. Solamente podía salirse del pueblo a lomos de caballerías, y aún así, con riesgo de extravío, pues todos los caminos se encontraban borrados.

1916.- Por Atienza circula un insistente rumor, el de una gran transformación del Hospital de Santa Ana. El cambio afectará también al personal, los enfermeros que hasta entonces se ocupan de él serán sustituidos por monjitas de la Caridad. Son las primeras obras que se llevarán a cabo desde su construcción, y se dice que parte del dinero necesario para llevar a cabo esa reforma lo pondrá don Bruno Pascual Ruilópez.

1922.- En los primeros días del mes se inicia en la escuela de adultos una serie de charlas instructivas para las gentes de Atienza. Las dirige el arcipreste de San Juan, don Bartolomé Llabrés. El día 21 fallece el capellán del Hospital, Don Mariano Gallego. Había nacido en Atienza 46 años atrás.

1925.- Dentro de la orden de creación de nuevas escuelas que dicta el gobierno del reino, a Atienza le corresponden dos, una para niños y otra para niñas. La noticia es recibida en Atienza con la lógica satisfacción y en medio de una gran nevada. Desde primeros de mes, y hasta mediados, no ha dejado de nevar.

1926.- Terminadas tiempo atrás las obras del Hospital de Santa Ana, y sin fondos con los que mantenerlo, la Diputación Provincial de Guadalajara se hace cargo de parte de los gastos de sostenimiento.

1928.- Coincidiendo con la Navidad, el Ayuntamiento de Atienza da por concluida la pavimentación de las principales calles de la Villa, con un nuevo empedrado y limpieza general de las plazas del Trigo y del Ayuntamiento, así como de la calle de Cervantes.

1931.- La compañía de varietés Puertollano-Manigan, actúa por unos días en el Casino de la Unión, con gran éxito de público. Sus primeras estrellas, Julia Jarque, Aurora y Miguel Puertollano y Félix Manigas, son clamorosamente ovacionados en todas las representaciones. Cuando apenas la compañía ha dejado Atienza, un nuevo espectáculo sorprende a los vecinos, el del fuego. Sucede el domingo 20, de madrugada, en la Fonda Molinero. Todo el barrio del Santo Cristo, y el de la Plaza, se movilizan para intentar sofocar las llamas, que causan el desplome de la cubierta. A pesar del frío reinante, ocho grados bajo cero. El fuego se inició en la tercera planta, sin que se conociesen las causas, aunque todo apuntó a un brasero.